
令和4年 5月 14日（土）　PTA会議室(10:00～)

○司会挨拶 （副会長　前田さん）

○PTA会長挨拶 （安村さん）

先月、入学式に出席しました。 とても初々しい印象でした。

○学校長挨拶(若狭校長)
鳥飼西小の校長を6年間していたが、中学校は楽しい。

楽しい学校生活を送れるようにしていきたい。

○教頭挨拶(安田教頭)
摂津第四中から、今年度　赴任。 三中を盛り上げていきたい。

○各学年より
　【生徒の状況】

2、３年生、体調不良(コロナ以外)で欠席が少しあり、理由が心か体か

学校と家庭と連携をとって対応していく。

○報告

第1回　運営委員会

4/24　第1回代議員総会　大阪府PTAより表彰状

生徒指導

１年

(　服部　先生)
月間目標は、2か月スパンで、今月は「クラスメイトを知ろう」

校内スリッパの改定→来年度から価格は1150円→1550円に。

同じ小学校同士で、行き過ぎた、からかいからのトラブルあり。

6/17　万博公園へ校外学習

1年前と違い、落ち着いてきている。先輩になることへの意識づけ。

クラスメイトへの声掛けや、気遣いができるようになっている。

4月は良いスタートを切れた。1年生4月中旬頃からトラブル事案あり。

学年集会を行った。授業はとても落ち着いて聞けている。

スポーツテストも一喜一憂し、一生懸命取り組んでいる。

６月に修学旅行がある。

最近は落ち着いてきている。

２年

３年

開催となれば、三中PTAに協力依頼あり。

4/11　役員会（子供の学校環境のこと）
スポーツ大会(9/25予定、味舌体育館)　

本部

市Ｐ

9/24　三宅地区野外コンサートを予定。
7/6　運営委員会。

同じ小学校同士、些細なことで、ちょっかいを出す、手が出るというようなこと。

校区外からの転校生とも会話が増えている、

職業体験、企業の方が来て話をしてもらった。

進学説明会を予定している。

6/8不審者訓練。　日時は未定だが校外学習検討中。

欠席（代読　服部先生）

柳田自治会地区運動会　会議日程未定(副会長･池田さん、佐野 出席)

（　真鍋　先生）

（　宮上　先生）

（　松山　先生）



○予定

・行事参加アンケート結果

都合がつけば参加できる　18名

・総会：予算・年間行事等について
・クリーンウォーク　すこやかネット主催（開催するかどうかは、三中フェスタの開催による）

・前年度は半額予算　今年度は通常予算で申請　(運営会議でのお茶廃止)

・ 教育活動費１０万円→３０万円にできないか。

・三中フェスタ(開催なら11月くらい？)体育館でバザー、焼きそば、焼き鳥、フランクフルト

家庭部による、お菓子、クッキーの販売等　先生方の協力もあった。

・広報誌　予算、業者決める。

＜広報担当＞（旧役員）赤壁さん、橋本さん、奥村さん
 （新役員）木原さん、前島さん、河野さん

・その他 ＜部活動について＞

男子生徒が入れる、運動部が少ない。

若狭校長→練習はできても、公式戦への出場は不可能。

新設のクラブを作ることは、かなり困難。

できる限り、要望に添えることができるように対応はしていきたい。

・今年度の会議予定

　注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

☆次回運営委員会　令和4年　６月　９日（木）　19：30～

12/10(土)10:00～ 

1/12(木)19:30～

2/11(土)10:00～ 

3/2(木)19:30～

第6回
第7回
第8回
第9回
第１０回

11/10(木)19:30～

第3回
第4回
第5回

5/14(土)10:00～

6/9(木)19:30～

7/9(土)10:00～ 

９/８(木)19:30～

10/８(土)10:00～ 

第1回
第2回

市P

本部

学校行事
ボランティア

市PTA
スポーツ大会

新イベント
企画運営

広報誌 講演会 座談会
夜間

パトロール

9/25 市Pスポーツ大会

総会→書面にする。5/23配布、5/27回答締切

6/12 幹事会　7月中に中学校部会

1年生

2年生

3年生

　＜パトロール担当＞　三宅地区･･･　河相さん、清久さん

　　　　　　 柳田地区･･･　　池田さん、佐野

　　　　　　　　　 千里丘地区･･･　安村さん、竹内さん

合計 13 33 28 77 86 36 18


